

## 1学期の始まり 内申点を意識しよう

4月13日(土)中3生を対象に「やる気UP講座」を実施いたしました。内容的にはほぼ来年度高校受験関することです。中3生にお伝えしたことは主に以下の3点です。

- ① 内申点が受験への「大切なカギ」  
→副教科オール4以上の生徒は北三・祥雲に全員合格
- ② 自分の行きたい高校を目標校とする。  
→今年と来年で倍率は変わる。真逆になることがある。
- ③ 中3生の1学期。部活学校行事に飲み込まれないようにする。  
→「1勉強 2部活 3勉強」の意識とリズム

詳しくは、5月18日(土)13:00~14:30 中3保護者会でもご報告させていただきます。受験日まで残り327日です。〔野垣勝彦〕

4/27	土	やる気UP講座(中2)
28	日	自習室開室
29	月	昭和の日【授業あり】
30~5/6		GW【完全休室】
9	木	新クラス発表日
11	土	中間直前ゼミ【予定】
12	日	自習室開室
15	水	新クラススタート
18	土	中間直前ゼミ【予定】 中3保護者会(13:00~14:30)
19	日	自習室開室
26	日	第2回公開テスト(小4~中2)

※中3生の公開テストは6/9(日)に実施予定です。

## 変わるもの・変わらないもの

こんにちは!4月より英語と数学を担当しております、酒井昂佑と申します。世間はすっかり「新元号」のムード、紙幣のデザインも変わるということで、新しい時代への流れを感じますね。教育の世界でも、新大学入試やプログラミング教育など、新しい波がどんどんと押し寄せてきています。そんな変化の渦の中であって、「自分」というソフトウェアをアップデートし続けられる人間でありたいと思います。それと同時に「これだけは譲れない」という強い信念も持ち続けたいものです。職場が変わり、また新しいことを学ぶ機会を与えて頂きました。「将来の子どもへの助けとなる種をまく」という思いを胸に、再びゼロから頑張りたいと思います!〔酒井昂佑〕

すべての1校生が1校生だけの実績  
多教室の寄せ集めではありません  
1教室のみの合格実績です!!  
**2019 高校合格実績!!!**  
正元  
附属池田6名 北摂三田[韓]6名  
兵庫[豊]2名 豊合[国関]1名  
北摂三田 三田祥雲館  
北摂三田33名 **59名**  
三田祥雲館26名  
都立清瀬1名 県立西宮1名  
宝塚西[国関]1名 鈴蘭台1名  
伊丹北1名 須磨学園[豊]1名  
雪雀丘学園[豊]4名 神戸龍谷4名  
仁川学院37名 報徳学園4名  
合格者の氏名は、教室内に掲示しています。特進館学院

**3月の“自習王”決定!**  
★中学生の部  
新中3 丸林 美遥 77時間  
★高校生の部  
新高3 谷川 彰希 171時間

## 人との距離

人とのつながりは距離だけでは決まらないと最近感じます。学生時代とは違い、頻りに会える友人というのも少なくなりましたが、それでも会った時には久しぶりだと感じることなく話すことができます。

距離だけにとらわれず、相手自身に目を向けてつながりを作っていきたいと思います。〔後藤綾祐美〕

**5月分 5月 7日(火)**  
学費の振替

毎月の口座振替日は27日となっておりますが、5月分学費の振替日につきましては、4月末からの大型連休により銀行営業日が5月7日(火)となっております。ご確認いただけますようお願いいたします。

## 今となっては残念な話…

今から、十数年前の話。私が、特進館学院以前の開成教育セミナーという塾を運営していた頃に、「高校入試解答速報」や「天気予報」などの番組を提供しており、そのテレビ局の部長があるお願いに来られました。「売れない関西の若手グループをつかって、塾のバラエティー番組を作りたい」とのことで、私の塾にメインスポンサーになってほしいという内容。番組提供料は30万円で、決して高額ではなかったのですが、あまり気乗りせず断った結果、その企画は消滅。ところが先日、テレビを観ていると何とそのグループが出ているではないですか!!グループ名は、あの『関ジャニ∞』。今はもう、その100倍出しても来てくれないそうです…。

もう一つ。昔あるテレビに出演した時、その番組の「菅生新」という司会者に気に入られて、電話やメールで交流。途絶えて数年後に、その人とFacebookでつながり、その後、「息子が芸能界に入るので応援してほしい」とお願いされました。正直面倒に思い、何もせずそのまま放置。それから約3年後、その息子をテレビCMで発見。今を時めく『菅田将暉』です!

芸能人は、自分が売れない頃に助けてくれた人には一生恩義を尽くすと言い、その人には生涯その頃の金額でお仕事してくれるそうです。「悔しい〜」。今となっては後の祭りの、とっても残念な話です…。〔北村昌弘〕



代表北村の独り言…

新しい元号が、『令和』に決まりました。先日たまたまある生徒から「令」・「令」の違いを聞かれ、思わず「書体の違いだけ」と返答。正解でよかった。(^^)

## 編集後記

4月も半ばになれば、新しい生活リズムにも慣れてくるころでしょうか?そんな、少し慣れたころにGWがあり、またリズムが乱れる…というのはよく聞く話です。しかも今年は超大型の10連休。部活等で登校する学生はまだしも、そうでない人にとってはただただ自由な時間になります。どこに行っても混むからと外出を控え、ずっと自宅で過ごすことは、より生活リズムの乱れにつながるそうです。これを聞いて、未だ予定のない我が家でも何か計画しなくては!とっております。